

750-Jahr-Feier

Am 6.11. betrug das Spendenaufkommen **7.036,10 EUR** über die Aktion „750 Cent für Deine Stadt“. Es haben sich bis jetzt **552 Spenderinnen und Spender**, darunter auch einige Firmen beteiligt. Die bisher höchste Einzelspende kam von Herrn Ole Steindorf-Sabath mit 225,00 EUR.

Für den **Festumzug** liegen uns bis jetzt **8 feste Zusagen** für die Gestaltung von Bildern vor. Es gibt aber bereits weitere Interessenten, mit denen Gespräche laufen. Der Umzug wird sich so gestalten, dass auch außerhalb des geschichtlichen Leitfadens eine Einordnung möglich ist. Wir werden niemanden, der mitmachen möchte, wegschicken. Es wird sich für jeden ein Platz finden.

Das Festkomitee zur Vorbereitung der Jahrfeier hat am 10. Oktober getagt. Schwerpunkte sind die Finanzierung, der historische Festumzug und die Werbung. Es liegt für die Planung 2013 eine Grobfinanzierung vor, die zunächst eine Ausgabe von rund 153.000,00 EUR vorsieht. An Einnahmen sind rund 100.000,00 EUR geplant. Das bedeutet, dass wir mit einem Zuschuss von 53.000,00 EUR rechnen sollten. Ich möchte dabei um Ihre Hilfe und Unterstützung bitten, um die Finanzierung unserer 750 Jahrfeier gemeinsam abzusichern.